



Pièces	5 Pièces
Superficie	180 m²
Référence	CA9-793
Prix	1 590 000 €

Ramatuelle

Maison à vendre (83350)

Coup de coeur immédiat pour cette grande Maison de village et sa dépendance à Ramatuelle offrant une confortable surface habitable de 180 m2 environ et sa terrasse unique propice à de nombreux moments familiaux ou amicaux .Une belle terrasse aux vues panoramiques ciel, terre et mer vous attend dans le prolongement de la pièce de vie aux multiples expositions.Une élégante salle à manger, 4 chambres et 3 salles d'eau complètent ce lieu emprunt d'authenticité , à la décoration bohème. La dépendance est étonnante, venez la visiter, en exclusivité avec Sotheby's International Realty Côte d'azur et ...

Love at first sight for this vast village house and its outbuilding in Ramatuelle offering a comfortable living space of approximately 180 sq.m and its unique terrace ideal for many family or friendly moments. A beautiful terrace with panoramic views on sky, land and sea awaits you in the extension of the living room with multiple exposures. An elegant dining room, 4 bedrooms and 3 bathrooms complete this place full of authenticity, with bohemian decoration. The outbuilding is astonishing, come visit it, exclusively with Sotheby's International Realty Côte d'Azur and its office in St Tropez.

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, bd de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

